

Presse

17

Dez

[Pressemeldung: Build2Play](#)

Im Jahr 2023 wird der Schloss- und Kulturbetrieb eine neue touristische Attraktion auf dem Schlossberg eröffnen: Im Prinzenpalais wird die Geschichte des Spiels in einer interaktiven Ausstellung zu erleben sein. Über die Entwicklung des für Altenburg und überregional bedeutenden neuen Kulturangebots wird der Schloss- und Kulturbetrieb in einer eigens geschaffenen Programmreihe fortan informieren. Unter dem Titel „Build2Play“ ist sie im neuen Programmheft für das erste Halbjahr 2019 bereits zu finden.

2018

18

Sep

[Pressemeldung: Stadtmensch-Initiative erhält Zuschlag für Quartiersförderung](#)

[Stadtmensch-Initiative erhält Zuschlag für Quartiersförderung](#)

2018

21

Jun

[Offener Brief Kulturkonzeption Altenburg OVZ](#)

[Offener Brief an Herrn Jens Rosenkranz, Kommentar in OVZ zur Kulturkonzeption Altenburg v. 18.6.2018](#)

2018

23

Mai

[Pressemeldung: Kulturerbe „Skat spielen“ offiziell anerkannt](#)

[Kulturerbe „Skat spielen“ offiziell anerkannt: Auszeichnungsveranstaltung in Berlin](#)

2017

16

Mai

[Deutliches Besucherplus](#)

[Schloss- und Kulturbetrieb zieht zwischenbilanz: Deutliches Besucherplus](#)

2017

- [Zurück](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- [10](#)
- **11**
- [12](#)
- [Vorwärts](#)